

Dandim Wonogiri Pimpin Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Pelaksanaan Pengamanan Pilkada

Wonogiri: detikperu.com- Bertempat di Alun Alun Giri Krida Bakti Wonogiri telah berlangsung kegiatan Apel Gelar Pasukan Dalam Rangka Pelaksanaan Pengamanan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Wonogiri Tahun 2020, Senin(7/12/2020).

Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0728 Wonogiri Letkol Inf Imron Mashadi, S.E., Kapolres Wonogiri AKBP Christian Tobing, S.I.K.,M.H., M.Si. Kasdim 0728/Wng Mayor Inf Nurul Muthahar, S.Ag., M.Pd. Waka Polres Wonogiri Kompol Edi Wibowo SH, M.H. Kabag OPS Polres Wonogiri Kompol Agus Pamungkas SH., M.H. Kasat Intelkam AKP Purnomo, S.H., M.H. Kasat Narkoba Polres Wonogiri Acp Dimas Bagus Pandoyo, S.,pd. M.m. Kasat Lantas Polres Wonogiri AKP Hendrie Suryo Liquisasono, S.H., S.I.K. Kepala Dinas Kesehatan Kab. Wonogiri dr. Adi Darma. Para Danramil Jajaran Kodim 0728/ Wng. Para Kapolsek Jajaran Polres Wonogiri. Anggota TNI Kodim 0728/ Wng. Anggota POLRI Polres Wonogiri.

Adapun Susunan Apel Gelar Pasukan dalam rangka pelaksanaan dan pengamanan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Wonogiri Tahun 2020.1 Peleton Pa TNI dan Pa Polri Wonogiri. 1 Peleton TNI Kodim 0728 Wonogiri. 1 Peleton Brimob. 1 Peleton Timsus Satsabhara Res Wng. 1 Peleton Satlantas Res Wng. 1 Peleton Polres Wonogiri BK0 Polsek. 1 Pleton Hansip Kabupaten Wonogiri.

Dandim 0728 Wonogiri Letkol Inf Imron Masyhadi, S.E. selaku pimpinan apel dalam amanatnya menyampaikan, Pada kesempatan sore hari ini kita melaksanakan apel gelar pasukan dan

pergeseran pasukan ke wilayah masing masing dan bahwa sore hari ini adalah proses kegiatan PAM pemungutan suara dalam pemilihan Bupati dan wakil Bupati Wonogiri.

Tugas kita sebagai Pengamanan membantu satgas covid selama proses pemilihan dan selalu adakan koordinasi kepada dinas kesehatan dan tugas medis di wilayah, dan harus selalu menjaga kesehatan selama bertugas nanti.

Melaksanakan proses pengamanan selama Pelaksanaan Pengamanan Pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Wonogiri Tahun 2020 dengan penuh rasa tanggung jawab tulus dan ikhlas,"Tambah Dandim.

Dandim juga menekankan agar para petugas keamanan menjaga keselamatan masyarakat sebelum, selama dan sesudah kegiatan pemilihan Bupati dan wakil bupati Wonogiri.

Kapolres Wonogiri AKBP Christian Tobing, S.I.K.,M.H., M.Si, juga menambahkan, Untuk yang melakukan pengamanan dimohon untuk melakukan pengamanan sesuai SOP. Selalu berkomunikasi dengan komandannya, sehingga langkah langkah bisa dilakukan.

Ukuran pengamanan, masyarakat bisa melakukan pemilihan dengan aman, dan selalu melakukan protokol kesehatan, jangan sampai menimbulkan klaster baru. Kita harus bisa meyakinkan masyarakat bahwa melakukan pemilihan dengan aman dan lancar."tandas Kapolres.

Penulis: (Arda 72)